



## México: presentaron dos supuestos cuerpos de seres no humanos en la Cámara de Diputados

El ufólogo Jaime Maussan encabezó la muestra de dos cuerpos que tendrían más de 1.000 años de antigüedad, según un estudio de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).



Por Canal26

Miércoles 13 de Septiembre de 2023 - 15:38



*Una de las dos muestras de cuerpos de supuestos de seres no humanos presentados en México. Foto: Reuters.*

El ufólogo **Jaime Maussan**, junto a otros expertos, presentaron **dos muestras de cuerpos de supuestos de seres no humanos en la Cámara de Diputados de México**. Allí, durante la primera audiencia pública para la posible legislación de **fenómenos aéreos anómalos no identificados**, pidieron que se reconozca la vida extraterrestre en el país.

Según una investigación realizada en la **Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)**, **los cuerpos presentados tienen 1.000 años**, tal como mencionó el ufólogo y comunicador mexicano. La institución determinó, a través de estudios de carbono 14, que **las muestras se mantuvieron sepultadas durante un milenio dentro de la diatomea**.